

## Bersama Forpimka Pakal Batuud Koramil Benowo Distribusikan 216 Paket Sembako

Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 6, 2021 - 19:41



SURABAYA, – Dalam upaya memutus mata rantai pandemi Covid-19, hari ini seluruh elemen bergerak secara serentak bersama sama menyalurkan bantuan kepada warga terdampak Covid-19 di wilayah Surabaya, Senin (6/9).

Seperti halnya yang dilakukan di wilayah Kecamatan Pakal, sebanyak 216 paket sembako untuk di bagikan. Dalam pelaksanaan pembagian sembako kali ini diserahkan langsung oleh Forpimka Pakal kepada warga yang berhak menerima.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Pakal Tranggono Wahyu Wibowo SSTP, M.Si, Kapolsek Pakal AKP Christian Bagus Yulianto SH, SIK, Danramil 0830/06 Benowo diwakili Batuud Pelda Yusuf Paska Heri, serta Kepala Dinas Pertanian Kota Surabaya Herlambang SSI, M.Si, Sekcam Bambang Hartono, dan Lurah se Kecamatan Pakal.

Sebelum penyaluran bantuan tersebut, terlebih dahulu dilakukan apel gabungan tiga pilar di halaman kantor Kecamatan Pakal yang diikuti 35 peserta dalam rangka pembagian sembako serentak se Kota Surabaya sesuai instruksi dari Walikota bersama dengan Forkompinda Kota Surabaya.

Peltu Yusuf Batuud Koramil Benowo mengatakan, kegiatan pemberian bansos Ini merupakan upaya pemerintah untuk membantu saudara saudara kita yang terdampak covid 19 dan sekaligus pendataan secara riil kondisi warga yang terdampak.

Semoga upaya pemerintah kota dan kebersamaan dari tiga pilar ini bisa bermanfaat untuk mereka dan dapat menumbuhkan kepedulian warga, saling bergotong royong dalam membantu sesama yang membutuhkan ditengah situasi pandemi seperti saat ini, tuturnya.

Penyerahan bantuan sembako tersebut secara simbolis diserahkan oleh Forpimka Pakal, yaitu Camat Pakal, Danramil Benowo atau yang mewakili, Kapolsek Pakal dan kemudian dilanjutkan oleh para petugas dari Kecamatan, Koramil, dan Polsek kepada warga yang terdampak covid 19 meliputi kepala keluarga atau anak yang di tinggalkan orang tuanya meninggal karena covid, pungkas Yusuf. (Pendim/Jon)